

Olgāle-Stiftung für das kranke Kind e.V. c/o Klinikum Stuttgart/Olgahospital,Kriegsbergstr.62,70174 Stuttgart

Projektbau Heiss /Himmelhaus GmbH Postplatz 1/1 73230 Kirchheim/Teck

Stuttgart, 30.12.2021

Sehr geehrte Frau Heiß,

auch im Namen der kleinen Patienten danke ich Ihnen sehr herzlich für Ihre Spende. Wir freuen uns, damit den oft schwerstkranken Kindern in Deutschlands größter Kinderklinik, dem Olgahospital, helfen zu können.

Corona verläuft bei Kindern selten schwer, außer sie bekommen als Spätfolge ein sogenanntes PIMS Syndrom. In den vergangenen zwei Jahren führte dies im Olgäle in 13 Fällen zu einer intensivmedizinischen Behandlung. Glücklicherweise konnten alle diese Kinder als geheilt entlassen werden.

Dafür hinterlässt Corona andere Spuren. Die Intensivstation ist überfüllt mit kleinsten Patienten mit schweren Atemwegserkrankungen, weil sie ihr Immunsystem im letzten Jahr durch die Maskenpflicht und Isolation nicht trainieren konnten. Aber auch Herzmuskelentzündungen und Suizidversuche bei den älteren Kindern wegen der Isolation und Schulschließungen haben deutlich zugenommen.

Für die Intensivstation konnten wir mittels der Spenden u.a. viele medizinische Geräte, z.B. eine Herz-Lungenmaschine (ECMO) ermöglichen, die Stelle einer Sozialpädagogin zur psychologischen Betreuung und Beratung finanzieren, die Betonrückwand, auf die man von den Betten aus blickt, so gestalten, dass sie für die Eltern ansprechend wirkt. Ebenso konnten wir für diese einen Rückzugsraum mit Küche zur zwischenzeitlichen Erholung auf der Station einrichten.

Regelmäßig sorgen unsere Clowns einfühlsam mit leisen Scherzen oder Zaubereien für Ablenkung von den Sorgen.

Auch die Adipositasambulanz bekommt immer mehr Patienten, da die vergangenen Jahre zu einer deutlichen Reduktion an Bewegung bei den Kindern geführt haben. Wenn ein Kind bereits Organschäden aufgrund von massivem Übergewicht hat, kommt es zur Behandlung in unsere Spezialambulanz. Dank der Spenden konnten wir mithelfen, diese Ambulanz aufzubauen.

Dies nur als wenige Beispiele, wie wir die Spenden einsetzen. Leider haben sich nach fast zwei Jahren Corona Pandemie und damit Wegfall von vielen Benefizveranstaltungen, Geburtstagsfesten oder Firmenjubiläen die Spenden deutlich reduziert.

Mehr aktuelle Infos, Bilder und Filme finden Sie auch unter https://www.olgaele-stiftung.de oder https://www.instagram.com/olgaelestiftung und https://www.instagram.com/olgaelestiftung

Wir würden uns sehr freuen, Sie auch in Zukunft zu unseren Spendern zählen zu dürfen. Helfen Sie mit, den kleinen Patienten den Aufenthalt im Olgäle zu erleichtern und die medizinische Versorgung zu verbessern

Mit ganz herzlichen Dank und den besten Wünschen für ein gesundes Jahr 2022,

The Stefami Schister

Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. c/o Klinikum Stuttgart/Olgahospital Kriegsbergstraße 62 70174 Stuttgart

Telefon +49 - (0) 711 - 278 - 7 39 76
Telefax +49 - (0) 711 - 278 - 7 39 79
Internet www.olgaele-stiftung.de
E-Mail info@olgaele-stiftung.de

Spendenkonto
Baden-Württembergische Bank
IBAN DE22 6005 0101 0002 2665 50
BIC SOLADEST600

Schirmherr
Seine Königliche Hoheit
Carl Herzog von Württemberg

Vorsitzender des Kuratoriums Andreas Götz Präsidentin des Vorstands Dr. Stefanie Schuster

Geschäftsführender Vorstand Felicitas von Hülsen

Schatzmeister Helmut Irion-von Dincklage